

## **Zukunft Innenstadt: Egenberger Parkplatz wird aufgewertet**

**Dreieich.** Das Förderprogramm „Zukunft Innenstadt“ der Hessischen Landesregierung steht in Dreieich vor der Realisierung des nächsten Teilprojekts. Wurden im ersten Schritt in Sprendlingen und Dreieichenhain Sitzgelegenheiten und Pflanzbehältnisse in den Ortskernen platziert, wird nun der Egenberger Parkplatz in Sprendlingen aufgewertet. Ziel ist, den Platz als Fläche für den Wochenmarkt und Veranstaltungen wie den „Schlemmerschoppen“ zu verschönern.

Der Egenberger Parkplatz ist in direkter Lage an der Hauptstraße (Einfahrt über die Schulstraße) ein zentraler Punkt im Sprendlinger Ortskern. Schon seit längerer Zeit hat sich der Verein für Heimatkunde e. V., die „Freunde Sprendlingens“, für eine Aufwertung starkgemacht, die nun aufgrund des Förderprogramms in Angriff genommen werden kann. Die Pläne wurden den Sprendlinger Bürgerinnen und Bürgern während des Wochenmarktes vor Ort am 4. März vorgestellt und diskutiert.

Die Freunde Sprendlingens planen in Zusammenarbeit mit dem Fachbereich Wirtschaftsförderung und Stadtmarketing das Entree zum Platz von der Hauptstraße aus mit Sandsteinstelen und Sitzsteinen zu strukturieren. Dabei soll optisch die Gestaltung des alten Rathausplatzes aufgenommen werden. Zudem sollen die provisorischen Stromkästen durch neue, auf beiden Platzseiten stehende Verteilerkästen ersetzt werden. So kann die Stromversorgung während der Events wie dem „Schlemmerschoppen“ stolperfallenfrei gestaltet werden und der Platz wird durch die höhere Anschlussleistung für weitere Veranstaltungen zukunftsfähig gemacht. Bei den notwendigen Erdarbeiten werden auch die Zu- und Abwasserleitungen optimiert. Danach soll der Bodenbelag auf der gesamten Breite und einer Tiefe von 12 Metern hochwertig erneuert werden. Eine Begrünung ist noch in der Planung und soll die Maßnahmen der für Veranstaltungen vorgesehen Fläche abrunden, für die insgesamt 150.000 Euro veranschlagt sind.

„Wir freuen uns, dass das erste Förderprogramm 'Zukunft Innenstadt', das wir für Dreieichenhain und Sprendlingen gewinnen konnten, nun auch dem Egenberger Parkplatz zu Gute kommt“, erläutert Melanie Großmann, Fachbereichsleiterin Wirtschaftsförderung und Stadtmarketing. „Die Kooperation mit den Freunden Sprendlingens, die sich mit großem Engagement für das historische Erbe des Stadtteils einsetzen, ermöglicht uns eine behutsame und technisch notwendige Umgestaltung gleichermaßen.“

Das zweite Förderprogramm „Zukunft Innenstadt 2.0“, das die Wirtschaftsförderung ausschließlich für den Ortskern Sprendlingen erzielen konnte, wird dann im Anschluss in Angriff genommen. Hier wird auf den bereits umgesetzten Maßnahmen aufgesetzt und ein Konzept zur optischen Aufwertung z. B. der Geschäftsleerstände, Verbesserung der Aufenthaltsmöglichkeiten auf vorhandenen Flächen und Veranstaltungsideen realisiert.